
 

 

平成 20 年第 4 回（6 月）出雲崎町議会定例会 

一 般 質 問 

平成 20 年 6 月 11 日（水）午前 9 時 30 分開議 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

１ 

 

 

 

 

山﨑信義 議員 

(一問一答) 

 

 

 

○ 防災対策について 

 

① 県の「原発の安全管理に関する技術委員会」の「地震・

地質」小委員会がありましたが、その内容について 

 

② 海底調査などで F-B 断層が更に北に伸びていると指

摘されたことに対する所見は。 

 

③ 調査の結果をふまえ、町の防災計画の見直しなど、ど

のようにお考えか。 

２ 

 

 

 

 

田中 元 議員 

(一問一答) 

 

 

○ 第一次産業の明日への取組みについて 

 

① 汐風米のブランド化と消費拡大についての行政とし

ての対応はあるのですか。 

 

② ブランド化された時の産直には他の農産物とも直販

できる施設に対し行政としての参入は考えますか。 

 

③ 農業を中核として酪農、林業、水産業を網羅した第

一次産業の取組みに力を入れる時と考えますが、ご

意見を伺います。 



 

 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

３ 

 

宮下孝幸 議員 

(一問一答) 

 

 

 

① 街並み整備事業について 

一般舗装に比べ、大変高価な景観舗装と称されるカラ

ー舗装が行われているが、歴史的資産価値の高い妻入

りの家並保存対策がなかなか進まない中で、今本当に

必要なのか。 

 

 

② 認定町道の通行規制について 

2 月臨時議会で認定を受けた海岸諏訪本町地内の町

道の今後の使途目的と通行規制について当局の見解

を伺う。 

 

４ 

 

 

 

 

 

田辺雅巳 議員 

(一問一答) 

 

 

① 国の施策ですから正しいから行政を行っているか、し

かたがないから別に町独自の町の施策で補っている

のか、それとも国に意見をしたり、町独自で国による

町民負担を軽減するのか、行政サービスを行うのかを

聞きたい。 

 

② 人が住み購買力を高めるために企業誘致について町

長の考えをお聞きします。 

 

③ 「町民に負担をいただくことが将来プラスになる、家

計の助けになる」と答弁されたが、ゴミ有料化してど

うプラス、助けになるのかお聞きします。 



 

 

 


